## Vía Pública: Gobierno anuncia comisión para crear futuro Ministerio de la Ciencia

Esta noche

discutimos acerca de la creación de un Ministerio de la Ciencia y la Tecnología: qué aspectos se debieran considerar y qué se necesita para avanzar en esta materia. Esto y mucho más en Vía Pública.

**POR 24HORAS.CL TVN** 

18



Email Imprimir



27
enero

2015

Hoy en día solo el **0,35% del PIB** de nuestro país se invierte en **innovación y desarrollo**. Una cifra baja en comparación con los países más avanzados y que han basado parte de su éxito precisamente en esos pilares. Cifra baja también considerando el potencial de nuestros **recursos** y el talento de nuestros**investigadores**.

De ahí la importancia que ha cobrado la creación de un Ministerio de Ciencia y Tecnología. Una idea que surgió desde el Congreso y que está en el foco e interés de la ciudadanía y la presidencia.

"Más ciencia para Chile", una realidad próxima a concretarse, pero ¿qué debemos considerar a la hora de su creación? ¿y qué aportes al desarrollo y la investigación entregaría esta nueva institucionalidad?

Entre los invitados de esta noche, se encuentran:

**Mario Hamuy:** Director Instituto Milenio de Astrofísica. Astrónomo y profesor de la Universidad de Chile.

Katia Soto Liebe: Bióloga marina, Magíster en Ciencias biológicas.

**Andrés Couve**: Biólogo de la Universidad Católica y director del Instituto Milenio de Neurociencia.

Loreto Holuigue Barros: Bioquímica, post Docotrado en The Rockefeller University.